



Jeudi 4 décembre Insolite

Qui a dit que les sculptures étaient toujours classiques ? Pas si sûr...



Détail représentant un astronaute de la façade de la Nouvelle cathédrale de Salamanque (Espagne), construite entre les XVIe et le XVIIIe siècles.

Et sur la même façade mais un peu plus bas...



Source : www.lecoinsdel'enigme.com

Autre représentation insolite : un appareil photo tenu par une gargouille ; cette sculpture appartient à la cathédrale San Antolín de Palencia. Edifice restauré au début du XXe siècle par l'architecte Jeronimo Arroyo.



www.fotorevista.com.ar

Et enfin, la plus petite crèche du monde : sur un dé à coudre de 1 cm², Yves Géraud a sculpté 40 santons peints à la main, 1 sapin décoré et éclairé, 1 village de 10 maisons à l'arrière de la grotte avec éclairage général et musique d'ambiance" minuit Chrétien". (230 heures de travail).



www.yves-geraud.weonea.com/